



虫たちは、かなり早くから鳴きはじめていましたが、夏日がおおく、日本晴れの秋を待ち望んでいました。今、やっと秋らしくなりましたが、みなさま、いかがおすごしでしょうか？

ロシアのウクライナ侵攻で、小麦やとうもろこしの輸出が滞って、物価上昇が始まり、日本の通貨は32年ぶり1ドル=150円の円安となるなど、遠くで起きていることが私たちの日常生活に影響をもたらしています。

しかし、私たちは、少しでもこころ豊かな生活を送るべく努めねばなりません。7月から今までの活動を報告いたします。



○富岡交番だより



秋から冬にかけて、薄暮時・夜間の交通事故が増加傾向にあります。日没が早まる10月から2月の間に多発しています。ドライバーも自転車も早めにライトを点灯し、自転車や歩行者は夜行反射材を活用しましょう。



○ラジオ体操(7月20日～7月24日、5日間)富岡会館前広場

朝のすがすがしい空気の中、体力・健康維持増進や規則正しい生活習慣を取り戻すために、ラジオ体操を開催しました。新型コロナの影響で、参加者は少ないかなと思っていたが、小学生以下69名、中高生41名、大人157名、延べ267名のみなさんに参画していただきました。

今回は、3名の方にお立ち台で、実演をしていただきました。最終日には、すてきなプレゼントがでした。また、来年もよろしくお願ひいたします。



○納涼夏まつり(8月11日)富岡会館広場

出来れば、開催したいと、景品を用意して待っていましたが、コロナ感染者増加傾向となりましたので、残念ながら今年も中止せざるを得ませんでした。

○敬老会(9月11日)富岡会館

敬老会も実施計画書を市へ提出し、準備を進めていましたが、やはりコロナ感染者増加傾向のため中止させていただきました。9月11日、地区運営委員の皆様に集まつていただき、記念品を該当者にお渡しするようお願いしました。富岡地区77歳以上の対象者、男性123名、女性244名。計367名。



○出前講座「知っていますか？CKD（慢性腎臓病）」富岡会館集会室

市の健康推進課・関藤今日子保健師さん、飯田景子栄養士さんをお招きして新たな国民病、慢性腎臓病についての予防のポイントについてお話をいただきました。生活習慣病を予防することがCKDの予防につながります。身近な内容で興味深く受講し、好評でした。参加者：28名。



○事前草刈り(10月23日)

10月30日(日)に予定されている秋の富岡公園・桜椿公園の草刈り清掃に先立って、草刈り隊他の方々が、富岡公園の草刈りを行ってくださいました。これは前回、草刈りの人と草取りの人の混在作業で危険な場面があったため行ったものです。参加者：8名。

○富岡公園・桜椿公園清掃(10月30日)

雲一つない青空の下、作業が始めました。この日は、草刈り隊が桜椿公園の草を刈り、刈った草と落ち葉と一緒に袋に詰めて、たい肥をつくる場所に持っていくのがメインの作業でした。花壇も夏の花を取り除き、球根を植える準備もできました。参加者：63名。

